



Europäische Gesellschaft

für

Krisenpädagogik



Prof. Dr. Bijan Amini
professor@bijanamini.de

Tel.: 0171-3456271

W o r k s h o p

Sa. 7. + So. 8. Okt. 2023

Anmeldung

Nach drei Jahren Pause wegen der Corona-Pandemie werden ab Oktober 2023 wieder Workshops angeboten. Sie werden immer an Wochenenden durchgeführt (Sa.+So. 10 – 17 Uhr). Anmeldung per E-Mail oder Telefon. Teilnahmegebühr 250,- €.

Die Wochenend-Workshops eignen sich für Menschen, die in einer Krise stecken oder unter Symptomen leiden, die der Medizin und/oder der Psychotherapie Rätsel aufgeben. Sie eignen sich aber auch für Absolvent:innen der Krisenpädagogik-Ausbildung als Weiterbildung.

Am Samstag wird das erste Beratungsgespräch (*Bewusstseinsarbeit*) durchgeführt. Dabei kommt die *Rationale Methode* zum Einsatz. Sie zielt auf Erkenntnisse über den Entstehungsgrund der Probleme/Symptome. Dieses Gespräch endet in der Regel mit der Formulierung einer individuell und situativ maßgeschneiderten **Bitte um einen heilenden Traum**.

Am Sonntag wird das zweite Gespräch durchgeführt (*Traumarbeit*). Dabei kommt die *Subrationale Methode* zum Einsatz. Sie zielt auf die Enträtselung der Traumbotschaft, was in der Regel zur Selbsterkenntnis führt.

Gelingt es, die Sprache der eigenen Seele zu hören, so verschwinden die Symptome entweder auf der Stelle oder innerhalb von wenigen Tagen.

- Bei Menschen in der *Krise* fällt der seelische Druck einfach weg. Betroffene spüren eine spontane Erleichterung, und die körperlichen Symptome beginnen zu verschwinden.
- Bei Patient:innen verabschieden sich die rätselhaften Symptome oft auf der Stelle oder in Rekordzeit. Es passiert bisweilen, dass chronische Schmerzen nachlassen oder auf ein Minimum zurückgehen.

Wem das unglaublich erscheint, der kann sich die unglaublichen Live-Videos in den Websites anschauen, zum Beispiel die spontane Heilung der Neurodermitis bei der Apothekerin *Cordula* nach 23 Jahren. Oder der Fall *Guido*, dessen Rückenschmerzen nach 30 Jahren während des Workshops im April 2017 auf ein Minimum zurückgingen und wenige Wochen später verschwanden.

Übrigens: Dieser Fall läutete die Geburtsstunde der *Detektivischen Medizin* ein. Die an diesem Workshop anwesenden Ärztinnen boten der Krisenpädagogik spontan eine Kooperation an und schickten ihr viele hoffnungslose Fälle. Alle Leidenden wurden durch zwei bis drei Gespräche nachhaltig symptomfrei. Das dokumentieren die Fallbeispiele und Videos in den Websites (s. unten). Krisenpädagogik, die 35 Jahre lang eine beratende Tätigkeit war, entwickelte sich dadurch zu einer heilenden Disziplin. Die Bezeichnung dafür lautet: *Detektivische Medizin*.

Krisenpädagogik behandelt Probleme wie

- Belastung in der Beziehung zu Partner/Eltern/Kindern.
- Trennung von einem geliebten Menschen oder Tier
- Verlust eines Familienmitglieds, eines Freundes oder der Arbeit
- Schuldgefühle gegenüber einer lebenden oder verstorbenen Person
- Konfliktsituationen im Berufsleben
- Einschlaf- oder Durchschlafstörung

Detektivische Medizin behandelt Krankheiten wie

- Nackenverspannungen und Rückenschmerzen
- Hautkrankheiten: Neurodermitis, Psoriasis
- Verdauungsprobleme: Übelkeit, Durchfälle
- Depressionen
- Panikattacken, Versagensängste
- Zwänge

Weitere Fallbeispiele und Infos unter

www.symptomfrei.com

www.krisenpaedagogik.de

www.DetektivischeMedizin.de